



Sicherheit unserer Kinder



Liebe Eltern,
durch die **Sperrung am Adler** wird es in den nächsten Monaten **noch mehr Autoverkehr** im Umfeld der Schule geben. Deshalb wollen wir als Elternrat in Abstimmung mit Frau Weiß ALLE Eltern noch einmal eindringlich auf folgende **Verhaltensregeln** im direkten Umfeld der Schule aufmerksam machen und bitten ab sofort um deren Einhaltung:



Wenn möglich Kinder nicht mit dem Auto bringen/holen



Kein Halten im Umfeld der Schule



Bereiche mit weißen Markierungen an der Bordsteinkante **IMMER** freihalten (hier müssen die Kinder über die Straße)



Die Einfahrt zum Hof **IMMER** freihalten

Bedenkt, dass viele Kinder ohne erwachsene Begleiter den Weg meistern und durch rücksichtsloses Verhalten anderer oftmals irritiert und verängstigt sind. Mit den einfachen Regeln unterstützen wir **UNSERE** Kinder!

(Der Elternrat)